
Riflessioni dell'anno 2022
Giorno Riflessione
04/07 Alla scuola di Gesù

Vangelo Mt 9,18-26
«Se riuscirò anche solo a toccare il suo mantello, sarò guarita». Gesù, voltatosi, la vide e disse:
«Coraggio, figliola, la tua fede ti ha guarita». E in quell'istante la donna guarì.
Una donna semplice dalla grande fede.
Fede semplice aiutata dal bisogno.
Se il nostro bisogno fosse più fondato sulla fede, potremmo percepire "guarigioni" che ci attraversano e
delle quali non ci accorgiamo.
Grazie, Signore, per esserci. Ed essere sempre a fianco di noi tutti.
Buona giornata!

05/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 9,32-38
Allora disse ai suoi discepoli: «La mèsse è molta, ma gli operai sono pochi! Pregate dunque il padrone
della mèsse che mandi operai nella sua mèsse!».
È proprio il testamento di Gesù. Ci invita a pregare il Padrone della messe. E la messe è tanta. E gli
operai sono pochi.
Offriamoci come operai. E operiamo nella "vigna di Cristo".
E il Padre ci aiuterà ad essere numerosi. Noi mettiamoci a disposizione, non pretendendo nulla. Come ha
fatto Gesù.
Buona giornata!

08/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 10,16-23
«Ecco: io vi mando come pecore in mezzo a lupi; siate dunque prudenti come i serpenti e semplici come
le colombe».
La "promessa" di salvezza di Gesù non è legata alla "comodità" della vita. Anzi, si è perseguiti sino
all'ultimo.
Così è stato per Gesù. E così sarà per noi. Condividiamo la Passione di Cristo, donandoci per gli altri.
Se noi soffriamo, rendiamo più tollerabile la vita degli altri. Con l'amicizia.
Buona giornata a tutti.

09/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 10,24-33
E non abbiate paura di quelli che uccidono il corpo, ma non hanno potere di uccidere l´anima; abbiate
paura piuttosto di colui che ha il potere di far perire nella Geènna e l´anima e il corpo.
Quanti consigli "utili" da parte di Gesù! Ascoltiamoli. Viviamoli.
Forse non è facile. La nostra natura ci porta altrove.
Allora chiediamo a Gesù anche l'aiuto per vivere i "suoi consigli". E Lui ci aiuterà. Lui, infatti, vuole
solo il nostro bene.
Buona giornata a tutti.

10/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Lc 10,25-37
«Maestro, che cosa devo fare per ereditare la vita eterna?»...«Amerai il Signore tuo Dio con tutto il tuo
cuore, con tutta la tua anima, con tutta la tua forza e con tutta la tua mente, e il tuo prossimo come te
stesso».
Ecco il più grande e primo comandamento. È Gesù che ha indicato la strada. Da qui bisogna partire.
Poi dirà ancora: Chi mangia la mi carne e beve il mio sangue ha la vita eterna.
Ma non si può avere la "vita eterna" senza partire dalla "compassione". È il cammino che ci porta a
vivere col Corpo e col Sangue di Cristo. A condividere le gioie e sofferenze della vita.
L'Eucarestia è l'arrivo della "condivisione". E la ripartenza per condividere.
Buona giornata a tutti.



12/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 11,20-24
E tu, Cafàrnao, sarai forse innalzata fino al cielo? Fino agli inferi precipiterai! Perché, se a Sòdoma
fossero avvenuti i prodigi che ci sono stati in mezzo a te, oggi essa esisterebbe ancora! Ebbene, io vi
dico: nel giorno del giudizio, la terra di Sòdoma sarà trattata meno duramente di te!».
Parole dure del Signore per i paesi della Sua vita terrena. Perché non credevano a Gesù, figlio di Dio.
Ma figlio del falegname.
Invece a Sodoma si convertirono. E nei paesi che non l'avevano conosciuto.
Ebbene, anche per noi è così. Crediamo a Gesù, senza averlo visto. E preghiamo che ci credano tutti. La
nostra vita sia di esempio.
Crediamo più nella "forza" del mondo. E non nella "forza" di Dio.
Buona giornata!

13/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 11,25-27
In quel tempo Gesù disse: «Ti benedico, o Padre, Signore del cielo e della terra, perché hai tenuto
nascoste queste cose ai sapienti e agli intelligenti e le hai rivelate ai piccoli. Sì, o Padre, perché così è
piaciuto a te.
Tutto mi è stato dato dal Padre mio; nessuno conosce il Figlio se non il Padre, e nessuno conosce il
Padre se non il Figlio e colui al quale il Figlio lo voglia rivelare».
Il testamento "spirituale" di Gesù. E noi siamo tenuti ad osservarlo, se amiamo Gesù.
Lui ama noi e noi ricambiamo il Suo amore. È la "fratellanza" nel Padre, che ci aiuta a percorrere la
"stessa strada". Quella strada che porta in Paradiso, dove Gesù ci aspetta insieme al Padre.
Grazie, Gesù!

14/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 11,28-30
In quel tempo, Gesù disse:«Venite a me, voi tutti che siete stanchi e oppressi, e io vi darò ristoro.
Prendete il mio giogo sopra di voi e imparate da me, che sono mite e umile di cuore, e troverete ristoro
per la vostra vita. Il mio giogo infatti è dolce e il mio peso leggero».
Ascoltare e portare nel cuore queste parole di Gesù, deve rassicurarci per tutta la vita.
Se Lui ce lo dice, dobbiamo credergli. I "suoi" consigli non sono pesanti da portare. Osserviamoli. E ci
sentiremo "leggeri". Non "attaccati alla terra".
Cammineremo sulla terra, ma con la testa "nei cieli".
Buona giornata a tutti!

15/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 12,1-8
Ora io vi dico che qui vi è uno più grande del tempio. Se aveste compreso che cosa significhi:
"Misericordia io voglio e non sacrifici", non avreste condannato persone senza colpa. Perché il Figlio
dell´uomo è signore del sabato».
La "legge" ha sempre bloccato il "cuore" dell'uomo. E "attenersi" alla legge, vuol dire "non avere
problemi".
Tutto dal punto di vista strettamente umano. Ma Dio è al di sopra della legge. Dio "perdona". Dio è
misericordioso. E così dovremmo essere anche noi, se vogliamo sentirci "suoi figli".
Allora usiamo il cuore nel "giudicare". E perdoneremo. Altrimenti saremo "giudicati" senza
misericordia.
Buona giornata.



17/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Lc 10,38-42
«Signore, non t´importa nulla che mia sorella mi abbia lasciata sola a servire? Dille dunque che mi
aiuti». Ma il Signore le rispose: «Marta, Marta, tu ti affanni e ti agiti per molte cose, ma di una cosa sola
c´è bisogno. Maria ha scelto la parte migliore, che non le sarà tolta».
Spesso, quando dobbiamo ospitare un personaggio di una certa "importanza", ci preoccupiamo che
l'accoglienza sia quella dovuta.
Se poi lo conosciamo, ancora di più. E il nostro impegno non si limita ad ascoltare ciò che vuole dirci,
ma a fare notare tutto quello che abbiamo preparato, cibo compreso.
E in questo Vangelo di oggi siamo invitati a soffermarci su questo atteggiamento.
Marta si affanna perché l'accoglienza sia "al massimo". E Maria si dedica all'ascolto di quello che Gesù
avrà da dire.
Siamo stimolati, oggi, ad imitarla. Accogliamo la Parola di Gesù. E mettiamoci in ascolto.
Buona domenica.

21/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 13,10-17
Beati invece i vostri occhi perché vedono e i vostri orecchi perché ascoltano. In verità io vi dico: molti
profeti e molti giusti hanno desiderato vedere ciò che voi guardate, ma non lo videro, e ascoltare ciò che
voi ascoltate, ma non lo ascoltarono!».
Siamo così "beati" e non ce ne rendiamo conto.
Insieme ai discepoli di Gesù condividiamo la presenza di Cristo nella loro "testimonianza".
E le parole di Gesù arrivano a noi per portarci la Sua Beatitudine.
Aiutiamoci a vivere questa beatitudine. E saremo tutti beati e sereni, nella volontà di Dio.
Buona giornata a tutti.

22/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Gv 20,1.11-18
Gesù le disse: «Maria!». Essa allora, voltatasi verso di lui, gli disse in ebraico: «Rabbunì!», che
significa: Maestro! Gesù le disse: «Non mi trattenere, perché non sono ancora salito al Padre; ma và dai
miei fratelli e dì loro: Io salgo al Padre mio e Padre vostro, Dio mio e Dio vostro». Maria di Màgdala
andò subito ad annunziare ai discepoli: «Ho visto il Signore» e anche ciò che le aveva detto.
Che bella esperienza! Aver visto Gesù risorto. Per prima. Ma alle donne chi avrebbe creduto?
Ebbene, le hanno creduto. Dopo aver constatato di persona, che non c'era più il corpo.
E noi crediamo a questi avvenimenti. Ancor più, che Gesù è sempre con noi. A fianco a noi. Dentro di
noi.
Grazie, Gesù!
Buona giornata.

23/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Gv 15,1-8
Chi rimane in me, e io in lui, porta molto frutto, perché senza di me non potete far nulla. Chi non rimane
in me viene gettato via come il tralcio e secca; poi lo raccolgono, lo gettano nel fuoco e lo bruciano.
Siamo dei "tralci" fortunati se ci sentiamo "innestati" sulla vera vite: Cristo.
Solo così portiamo frutto. Ed è vero.
I vignaioli lo sanno. E lo vivono. Tagliano i tralci "secchi". E li bruciano.
Ora forse siamo lontani dalla coltivazione della vite. E non ne comprendiamo il messaggio.
Buona giornata!



24/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Lc 11,1-13
«Quando pregate, dite:"Padre, sia santificato il tuo nome,venga il tuo regno; dacci ogni giorno il nostro
pane quotidiano, e perdona a noi i nostri peccati, anche noi infatti perdoniamo a ogni nostro debitore, e
non abbandonarci alla tentazione"».
Spesso recitiamo questa preghiera. Forse non ci soffermiamo sulle parole. Le pronunciamo, ormai, senza
pensarci.
Eppure, basta iniziare e soffermarsi dopo le prime parole: "Padre nostro".
Quale padre darebbe a un figlio, che gli chiede un pesce, una serpe?
Lui, Padre buono, offre sempre "cibi buoni". Offre se stesso, come cibo per la vita.
Grazie, Gesù!
Buona domenica a tutti.

25/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 20,20-28
«I capi delle nazioni, voi lo sapete, dominano su di esse e i grandi esercitano su di esse il potere. Non
così dovrà essere tra voi; ma colui che vorrà diventare grande tra voi, si farà vostro servo, e colui che
vorrà essere il primo tra voi, si farà vostro schiavo; appunto come il Figlio dell'uomo, che non è venuto
per essere servito, ma per servire e dare la sua vita in riscatto per molti».
Gesù, capo, ma non che comanda, ma che aiuta a vivere.
Lui è la vita. E si dona per fare vivere.
È quello che chiede a noi: vivere per donare vita agli altri.
Assecondiamolo. E tutto ci verrà gratuitamente 
Buona giornata.

30/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 14,1-12
Il re si rattristò, ma a motivo del giuramento e dei commensali ordinò che le venisse data e mandò a
decapitare Giovanni nella prigione. La sua testa venne portata su un vassoio, fu data alla fanciulla e lei la
portò a sua madre.
Sembra un racconto macabro. Ma è quello che realmente avvenuto.
Dove arriva il disprezzo della vita degli altri, quando ci parlano della "verità".
Noi corriamo dietro a tante "verità". Ma la Verità è una sola: Gesù Cristo. Viviamo in Cristo. E vivremo
la Verità.
Buona giornata a tutti!

31/07 Alla scuola di Gesù
Vangelo Lc 12,13-21
"Anima mia, hai a disposizione molti beni, per molti anni; ripòsati, mangia, bevi e divèrtiti!". Ma Dio gli
disse: "Stolto, questa notte stessa ti sarà richiesta la tua vita. E quello che hai preparato, di chi sarà?".
Così è di chi accumula tesori per sé e non si arricchisce presso Dio».
Spesso siamo tentati ad "accumulare" per vivere bene e "spensierati".
 Sarà poi vero? Spesso, ad azioni concluse, ci troviamo "con un pugno di mosche".
E scopriamo che "accumulare" non è, poi, la nostra principale attività. Anche perché non sappiamo dove
mettere il nostro "cumulo".
Allora vorremmo condividere. E forse non troviamo con chi farlo.
Pensiamoci.
Buona domenica a tutti!


